
Le futur pont de la discorde
Le projet date de plusieurs décennies mais provoque
toujours autant de débat, Le futur pont d'Achères doit voir
ses travaux débuter en 2O24 cnais élus locaux et riverains
sont toujours autant vent debout face à ce futur chantier
censé désenclaver la boucle de Ghanteloup-le+Vignes.
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o Cbst coruplètement anachronique,

la biodi,uersité est menacée sur toute

la longueur du pont. Cbst une ater-
ration d'ignorer ces risques à notre

épague », balance Monique Ory,
du Collectif d'associations de pro-
tection de l'environnement de la
Seine-Aval (Capesa), ar Parisien

lors d'une manifestation contre la

construction du Pont dâchères le
15 janvier qui avait réuni environ

150 personnes.

La volonté d'avoir
un nouveau tracé

Ce tronçon de six kilomètres

reliant Achères à Carrières-sous-

Poissy doit comporter quatre voies,

permettânt ainsi de désenclaver la
boucle de Chanteloup-1es-Vignes,

cauchemar des automobilistes 1o-

catx. Par ailleurs, les travaux - cen-

sés démarrer en 2024 - impliquent
d'autres modifications comme 1a

création de nouvelles voies sur plu-

sieurs kilomètres et l'élargissement

d'actuelles routes à deux couloirs

de circulation notamment. IJn
chantier colossal dont lènveloppe

globale tournerait autour de 200

millions d'euros.

La liaison entre la RD30 et la
RD190 ne date pas d'hier et la pose

de sa première pierre ressemble

plus à une arlésienne qu'à un projet
concret. o La ?remière délibération

du conseil général a eu lieu en juillet
1983 et déjà à l'éporlue il pointait
un mangue de franchissement de

la Seine. Trois projets étaient alors

enoisaÿs : Epône, Triel et Acltères ,,
rappelle Richard Delepierre, vice-
président délégué aux Mobilités et

atx T[ansports au sein du Dépar-
tement des Yvelines, porteur de ce

projet. Si l'actuel Maire D\{D du
Chesnay-Rocquencourt entend les

remarques des associations écolo-

giques, il tient à signaler quc toutes

les étapes pour Ia constnrction ont
été franchies ainsi que les concerta-

tions adjacent." , nÀ la16n des tra-
,u/tuv, un grand nombre de thoses oa

être reconstitué, les défrichements de

certains secteurs seront replantés, des

sites de corrtpensation sont préous. De
plus,460000 euros üont être oersés au

fonds stratégigue de laforét et du bois.

Tout cela est très suraeillé et coûteux. "

Qrelques officiels viennent égale-

ment garnir les troupes des oppo-
sânts comme Eddie Ait, édile SE

de Carrières-sous-Poissy. o En
2009, h conseil municipal et moi-
même ont été les premiers à prendre

une délibération à I'unànimité contre

le pont d'Achères. Ce qui est toujours

le cas actuellem€nt >»t rappelle-t-il.
Une décision motivée par la Crca-

trice indélébile que pourrait laisser

le futur édifice au niveau du quar-
tier carriérois de 1'î1e de la Dériva-
tion. La centaine d'habitants qui y
habite est isolée du trafic routier et

ne veut pas voir son hawe de pak
disparaître. Depuis 14 ans'lëlu local
aimerait voir le tracé être légère-

ment décalé vers Ie nord afin de

protéger cette zone. fJne hlpothèse
balayee d'un revers de main par

Richard Delepierre:,, Si nous modi-

f.ons les plans, nous auronsforcément

la grogne desfuturs rioerains concer-

nés. Puis nous repartirons pour 10 ans

d'études alors que Monsieur -4ît a des

?rojets de dévela??ement. »
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Eddie Ail, le maire de Carrières-sous-Poissy désire modifler le tracé pour
épargner llle de la Dérivation.

o Nous ne sommes pas tontre des amé-

nagem.ents car il n'y a que le pont de

Poissy d'un côté et celui de Triel-sur-
Seine de l'autre. Nolre lerrillire s?

dfueloppe ce qui est une bonne chose.

Je nefais pas partie de ceux qui disent

gu'ilfaut tout ayrêter,juste trouoer des

points d Uqui libres o, rétorqre I'ancien

patron du Parti radical de gauche. I1

ne désespère pas dbbtenir gain de

cause puisqu'il a rencontré le com-
missaire de l'enquête publique - qui
s'est terminée la semaine dernière -
en début d'année.

Le üce-président délégué arx Mo-
biltés et aux Transports pointe les

autres bienfaits du désenclavement

de la boucle de Chanteloup-les-

Vignes. Les gares ferroviaires de ces

zones seront plus faciles d'accès ce

qü sera bénéfique pour les mobili-
tés douces. Surtout avec l'arrivée du

futur tram 13 et I'arrivée du RER
Eole. " §i cettejonction est portée dc-

puis plusieurs décennies, cbst qublle nbst

pas la lubie d'un seul llomme. Dans le

cas où nous dirions stE, il fmtdra t
partir de zéro et nous aerrions alors les

apposants de 2050 crier haut etfort gue

les questionnem.ents 2025 n'étaient ?as
assez poussés. Cbst le problème lorsque

le temps de gestatioh da |rojets est su-

périeur à ælui dts mandats ,,théorise
le membre du Conseil départemen-

tal. Tànt que 1a première pierre dest

pas posée, nul ne peut donc prévoir

l'avenir du pont de la discorde. I


